



San Juan, Puerto Rico

COMUNICADO DE PRENSA

El Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos denegó, luego de 14 años de radicada y más de 50 años residiendo en este país, la solicitud de residencia y amenazó con la deportación al presidente del Movimiento Democracia, Ramón Saúl Sánchez. Hecho que ocurre justamente cuando dicho dirigente del exilio cubano se proponía a realizar una flotilla de protesta en aguas internacionales frente a La Habana, con motivo del VII Congreso del Partido Comunista de Cuba y planeaba otra contra el discrimen a los cubano-americanos por parte de la línea de cruceros Carnival.

Hechos que molestan a la política de acercamiento de la actual administración del presidente Barak Obama. Ya anteriormente durante la visita del presidente Obama a Cuba, las autoridades del Servicio de Guardacostas de los Estados Unidos prohibieron la dicha organización a realización de una flotilla frente a costas cubanas para exigir el respeto de los Derechos Humanos en Cuba.

Cubanos Unidos de Puerto Rico se solidariza con el hermano Ramón Saúl Sánchez y condena estos actos que coartan el derecho de los cubanos a la libertad de expresión no violenta como lo son, las flotillas de protestas, así como también , la negativa de visa de residente y la amenaza de deportación a Cuba de un luchador por la libertad y los derechos humanos en Cuba, justo en los momentos en que el Movimiento Democracia inicia una campaña contra el discrimen y la violación de los derechos humanos de parte del régimen dictatorial de Cuba.

Por CUBANOS UNIDOS DE PUERTO RICO

Arq. Manuel Fernández
Coordinador

